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　「多様性」という言葉に反論出来なくなっ

て久しくなりました。個を何よりも重要視し、

集団規範や伝統的価値観は古びたものとして

扱われている時代です。もう一つ、「格差」

という言葉も聞かない日はないくらい日常化

しました。多様性という横の拡がりと格差と

いう縦の拡がりによって、私たちの内的世界

は大きく拡張して、そのぶん個人同士の距離

も広がっているように見えます。

　昔は多くの規範伝統で縛られて不自由だっ

た代わりに集団の強みで渡り合えました。今

は多様性が認められて自由を得た代わりに個

で戦わなくてはならなくなっています。そう

いう時代において社会的弱者が個の力で戦え

ず今まで以上に取り残されています。

　公的扶助や支援を自ら求めることができる

人は社会的弱者の中でもある意味強者の部類

です。社会的強者がビジネスの成功や学歴、

美貌、社会的ステータスなどで強者性の競争

をしているのと同じように、社会的弱者の世

界においても弱者性の競争が行われています。

障害認定を受ける、生活保護を受けるために

は、自分がいかに他の人よりも弱者であるか

を主張しなければなりません。公的扶助はあ

る地点・基準でスパンと線引きされてしまう

から、公的な支援基準を上回って弱者である

かどうかは死活問題なのです。

　弱者性は本来グラデーションで存在しま

す。なので弱者認定の一歩手前の人達がいま

す。例えば、知的障害にギリギリ達していな

い境界知能と言われる人達、ど真ん中の発達

障害ではない軽度発達障害傾向と言われる人

達、生活保護受給要件を満たさずワーキング

プアと呼ばれる保護世帯より低所得の人達で

す。仮に彼らを支援できる素晴らしい制度が

できたとして、次はその一歩手前の弱者はど

うするのでしょうか？どこまで行っても同じ

課題に行き着いてしまいそうです。一体どう

すれば？？

　そんなことを最近ちょっと考えさせられた

という話でした。
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◇ 社会奉仕委員会

大久保博之 委員長

　本年度の社会奉仕委員会は

下記の事業計画を掲げ進めて

いきたいと考えています。

①水戸の観光振興を推進する

　ガイドブック

　仮称「ミトラン」の発行。

水戸をエンジョイするコンテンツを磨き国内版

／海外版インバウンドプランを作成・実施のた

めの仕組みづくり（一般社団法人まちコンテン

ツ共創協会とコラボする）

②千波湖水質浄化推進協会との協働

　24団体との連携、千波湖畔ビオトープ造成

事業の推進

③水戸市子ども支援事業

　水戸市の経済的に恵まれない子供たちへの学

習・生活支援事業に関する協定に基づき支援活

動を行う。

　実施時期や目標については下記の通り進めた

いと思います。

①仮称「ミトラン」については2024年内に発行

②「国内版・国外版」インバウンドモデルコー

　スは、１～３月に作成。

③モデルコーステスト実施は４月。

　仕組みづくりは５～６月に（社）まちコンテン

ツ共創協会とコラボして作成する。

④千波湖水質浄化推進協会との協働は適時実施

する。

⑤水戸市子ども支援事業は７月企画８月夏休

み、あるいはそれ以降に適時実施する。（コン

サート・スイミング体験・デイキャンプ・県立

博物館見学等いずれかを考慮する）

　強力な委員会メンバーと協力しながら進めて

いきたいと思いますので１年間よろしくお願い

いたします。

◇ 青少年奉仕委員会

　横須賀　靖 委員長

　青少年奉仕委員会は、青少年交換プログラム

の交換学生サポートや受入れ体制の強化を行っ

ていきます。また、当クラブ70周年記念奨学

金プログラムとして、常磐大

生へ奨学金を授与すると共

に、10月と12月に、常磐大

学生による卓話を行います。

70周年記念事業は来年度に

は５年目となり、事業継続な

どの検討が必要です。水戸市のひとり親世帯の

新入学児童への記念品贈呈も行っていきます。

また、インターアクト、ローターアクトへの協力

支援を行い、年次大会などにも積極的に参加し、

交流を深めていきます。そのほか、地区で開催

される「ポリオ根絶イベント」や「ライラセミ

ナー」などへも積極的に参加して行きます。

　青少年奉仕事業へのご協力をお願い致します。

◇ インターアクト委員会

篠田　吉孝 委員長

　インターアクト委員会は、

水城高校インターアクト部を

支援しています。

　今年度は、８月に行われる

インターアクト年次大会、９

月に予定されているRYLAセ

ミナー、10月に笠間稲荷神社で開催される世

界ポリオデーイベント等にインターアクターが

多数参加できるよう、支援してまいります。

　またローターアクト委員会と連携しローター

アクトとインターアクトでの合同例会を開催す

る予定です。

　コロナ禍で開催できていなかった研修旅行が

再開し、今年度は台湾への研修が予定されてい

ます。インターアクターとともに参加したいと

考えております。

◇ ローターアクト委員会

山口　晃平 委員長

　ローターアクト委員会で

は、水戸ＲＡＣの自主性を重ん

じ幅広い活動の手助けを行い

ます。

　水戸ＲＡＣは現在13名で

活動し他地区との交流、職業
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奉仕活動、会員増強、親睦などを水戸ＲＣから

の予算規模に合わせて活発に活動を展開します。

　例会は月２回、現在は水戸市五軒町にある

「みと交流プラザ」を拠点とし19時より20時

まで開催されていますので是非とも水戸ＲＣ会

員の皆様もご参加ください。

◇ 2023～2024年度決算の審議・監査報告

　清水直前会長より上程後、小野瀬会計委員長

より詳細説明があり、承認されました。又、石

井監事より監査報告がなされました。

◇ 2024～2025年度予算の審議

　櫻場会長より本年度予算の説明があり、承認

されました。

◇ 会長の時間

櫻場会長

　先週、クラブ管理運営委員会の荻原武委員長

の下、家庭集会が開催されました。式次第もあ

る立派な家庭集会でしたが乾杯後も水戸ＲＣの

様々なことについて議論を交わした素晴らしい

家庭集会でした。議論の中で「もし水戸ＲＣが

定員制を設けるとしたら何人がいいと思います

か？」という話題を振りました。ある会員は間

髪入れずに100人と言いました。なぜ100人な

のかというのは皆で話し合ったわけですが、

“仮にそうだったら”という前提のもと、どう

いうことが起きるのかと考える良い機会になり

ました。各委員会でも家庭集会など開催すると

きは、水戸ＲＣの運営の根幹に触れることを話

題にし、意義ある家庭集会を開催していただけ

ればと思います。

◇ 出席報告

関根委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

120名 76名 44名 66.09%

前週訂正出席率　73.68％

◇ 会員メークアップ

7/18　水戸好文ＲＣ　　　  髙原　　裕

7/23　北海道2500ＲＥＣ　 後藤　直樹

7/27　ＲＬＩ日本支部総会及び研修会

　　　　　　　　　　　　　高貫　　修

7/28　青少年奉仕研究会

　　　  横須賀　靖、篠田　吉孝、山口　晃平、

◇ にこにこＢＯＸ

� 山西委員長

清水会員……2023～2024年度会計決算、無事

　終了しました。ありがとうございました。

横須賀（良）会員……暑さに負けずファイト！

任田会員……酷暑に負けないよう頑張りましょう。

小野瀬会員……本日決算報告を宜しくお願い致

　します。

玉木会員……暑い日が続きますが、熱中症に気

　を付けましょう。

本日の合計 ５件 25,000円

７月の合計 74件 416,900円

累　計 74件 416,900円

◇ 財団ＢＯＸ

髙原　　裕会員……財団の友献金（ポリオプラス）

（第６回）＄100　16,100円（累計　＄6,600）

谷川　好一会員……財団の友献金

（第10回）＄100　16,100円（累計　＄2,000）

吉原　清寿会員……財団の友献金（ポリオプラス）

（第７回）＄100　16,100円（累計　＄1,700）

この計 ３件 48,300円

◇ 米山ＢＯＸ

髙原　　裕会員……米山功労者献金

（第４回）　　10,000円（累計　440,000円）

任田　正史会員……米山功労者献金

（第１回）　　10,000円（累計　310,000円）

関根　貴雄会員……準米山功労者献金

（第９回）　　10,000円（累計　  90,000円）
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中庭　　忠会員……準米山功労者献金

（第８回）　　10,000円（累計　  80,000円）

川上　俊也会員……準米山功労者献金

（第３回）　　10,000円（累計　  30,000円）

横山　　歩会員……準米山功労者献金

（第１回）　　10,000円（累計　  10,000円）

この計 ６件 60,000円

◇ 幹事報告

佐藤幹事

１．８月定例理事会が開催されます。役員理事

　の方々ご出席ください。

　　と　き　８月６日㈫　11：30　　

　　ところ　例会場　４F

　　議　題　１）新会員候補者審議について

　　　　　　２）新会員候補者所属委員会について

　　　　　　３）2024～2025年度会員名簿記載

　　　　　　　　シートについて

　　　　　　４）８月・９月例会プログラムについて

　　　　　　５）その他

２．社会奉仕委員会が開催されます。関係会員

　の方々ご出席ください。

　　と　き　８月２日㈮　18：30

　　ところ　レストラン　よこかわ

　　　　　　TEL　221－3230

　　議　題　今年度事業計画について

３．ロータリー情報委員会による新会員オリエン

　テーションが開催されます。関係会員の方々

　ご出席をお願いいたします。

　　と　き　８月６日㈫　18：30

　　ところ　維新　３F　TEL　302－8022

　　会　費　6,000円

　　ご案内先　推薦者、職業分類・会員増強・会

　　　　　　員選考各委員長、クラブ戦略計画

　　　　　　委員長、前年度クラブ戦略計画委

　　　　　　員長、ロータリー情報委員会・サ

　　　　　　ポート委員会

４．納涼家族会が開催されます。御返事をされ

　てない会員は８月５日㈪までにご出欠の有無

　をお知らせください。また、会費は、８月６

　日の例会より親睦活動委員会にて集めますの

　でご協力宜しくお願い申し上げます。

　　と　き　８月20日㈫　受付　18：00

　　　　　　例会・懇親会　18：30～20：30

　　ところ　例会場　３F　シーブリーズ

　　会　費　10,000円

５．阿部　歩会員の役職及び事業所住所が変わ

　りました。

　　新役職：日本原子力発電㈱　執行役員

　　　　　　東海事業本部　地域共生部長

　　住　所：〒319－1117　

　　　　　　那珂郡東海村東海3－4－1

６．米山記念奨学会より、累計金額が2024年

　６月30日にて、11,000万円達成クラブと

　なった旨お知らせがございました。今年度の

　地区大会に表彰され地区大会終了後、感謝状

　が贈呈されます。

　　会員お一人お一人のご寄付の賜物です。今

　後も引き続きご協力お願い申し上げます。

◇ 2023～2024年度臨時理事会報告

と　き　７月30日㈫　11：30

ところ　例会場

議　題　１）2023～2024年度決算の審議・監

　　　　　　査報告

◇ 2024～2025年度臨時理事会報告

と　き　７月30日㈫　11：45

ところ　例会場

議　題　１）2024～2025年度予算の審議

例　会　予　告

８月１３日（火）
―�定款第７条第１節により休会�―

８月２０日（火）
納涼家族会

８月２７日（火）
卓話「ロータリーの事始め」
　　　第2640地区ガバナー

樫畑　尚直�氏（和歌山ＲＣ）


